

Ortsvorsteher im Amt bestätigt

Sitzung des Ortschaftsrates in Ebersteinburg / Zwei neue Mitglieder

Baden-Baden (vgk) – Zur letzten und im Anschluss daran ersten Ortschaftsratsitzung sind am Montag die alten und neuen Ortschaftsräte von Ebersteinburg zusammengekommen. In dem neuen Gremium befinden sich mit Florian Setzler (FBB) und Daniela Jörger (Grüne) auch zwei neue Mitglieder.

Als einen der Höhepunkte in den vergangenen Jahren bezeichnete Josef Benz, der alte und neue Ortsvorsteher, im Rahmen seines Rückblicks, die Einrichtung der Fußgängerquerung auf der Wolfschlucht sowie die Rettung der Grundschule Ebersteinburg.

Zunächst hatten sich die Ratsmitglieder jedoch, mit einigen Formalien wie der Feststellung von Hinderungsgründen zur Ausübung des Ehrenamts zu beschäftigen. Überdies war nach der feierlichen Verpflichtung der Ortschaftsräte, der Ortsvorsteher zu wählen. Mit sechs Ja-Stimmen bei einer Enthaltung entschied sich in geheimer Wahl das siebenköpfige Ortschaftsratsgremium wiederum für Josef Benz als



Neuverpflichtung und Verabschiedung: Florian Setzler (FBB), Daniela Jörger (Grüne), Ortsvorsteher Josef Benz, Nicole Kiener (CDU), Theresia Jörger von der SPD (von links). Foto: vgk

Ortsvorsteher des Höhenstadteils von Baden-Baden. Die gleiche Anzahl der Stimmen erhielt sein Stellvertreter Michael Schneider. (CDU).

Nicht mehr im Ortschaftsrat

vertreten sind Nicole Kiener (CDU) und Theresia Jörger (SPD). Beide Mandatsträgerinnen, Nachrückerinnen für zuvor ausgeschiedene Ortschaftsräte, kandidierten bei den

Kommunalwahlen am 26. Mai nicht für einen Ortschaftsratsitz. Als kompetent, präsent und gut vorbereitet, würdigte Benz die beiden Frauen bei der Verabschiedung.